
Ursachenstiftung tritt NETZWERK BILDUNG bei

Die Ursachenstiftung, aktuelles Projekt "GenerationenWerkstatt", ist neues Mitglied im NETZWERK BILDUNG Stiftungen für die Region Osnabrück.

Das NETZWERK BILDUNG Stiftungen für die Region Osnabrück mit bisher zwölf Stiftungen wurde 2011 gegründet.

Das Leitbild des Netzwerks Bildung:

Im Netzwerk Bildung sind Stiftungen aus der Region Osnabrück vereint, die sich zum Ziel gesetzt haben, durch ihre Arbeit und ihr Wirken auf dem Bildungssektor nachhaltig Impulse zu setzen. Das Netzwerk hat



Netzwerksprecher
Michael Prior

sich aus der Bundesinitiative »Lernen vor Ort« und aus der praktischen Zusammenarbeit des lokalen Stiftungsverbands des Landkreises Osnabrück entwickelt. Gemeinsam möchten die Stiftungen die Weiterentwicklung und den Ausbau des regionalen Bildungssektors mitgestalten und damit langfristig die Zukunftschancen von Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen verbessern. Gleichzeitig setzt sich das Netzwerk Bildung für die Stärkung des zivilgesellschaftlichen Engagements in der Region Osnabrück ein.

Michael Prior, Sprecher des Netzwerkes Bildung, gratulierte der Ursachenstiftung zur neuen Mitgliedschaft und wünschte für die Zukunft eine erfolgreiche Zusammenarbeit.

www.netzwerk-bildung-os.de

Abschlussveranstaltungen in Rhede (Ems) und Osnabrück



Abschluss Firma Terfehr

Schon zum dritten Mal machte das Bauunternehmen Terfehr in Rhede (Ems) bei der "GenerationenWerkstatt" mit. Die Schüler der Ludgerusschule feierten am 21. September ihren Abschluss und zeigten mit Stolz ihr gemeinsam gebautes Haus. Ihr neuer Schulleiter Otto Büning versicherte



Abschluss Berner Ladenbau

dabei, das Projekt auch in Zukunft fortführen zu wollen. Ebenso erfolgreich präsentierten sich am 30. September die Teilnehmer der "GenerationenWerkstatt" bei Berner Ladenbau in Osnabrück. Zwei Spezial-Schränken und einige Gigant-Flaschenöffner hatten die Schüler der IGS Osnabrück mit ihren Projektbetreuern gefertigt. Detlef Brunsmann, Betriebsleiter bei Berner Ladenbau, lobte die Schüler für ihr Engagement. Er hatte zum Projektabschluss die Schüler, ihre Eltern und Lehrer in's Unternehmen eingeladen.